



# Le Gars Normand Heulôô !!!



N°100 du 30 Juin 2011

Pour fêter l'N°100, Not'bon Maire, on a drèt à eune nouvelle maquette comme y disent les gazetiers. (Si, ça existe.) Quand j'ai commencé, je m'doutais pas qu'j'irais jusqu'à faire cent numéros. Du coup, en cadeau, et pour fêter ça, j't'envoie l'N°1. J'ai pas changé un seul mot, juste réduit la police pour que ça tienne. J'ai plus la date en tête mais il suffit de savère qu'c'était à l'occasion du N°5 du Pathé Marconi. J'm'aperçois aussi qu'j'avais pas acco été rattrapé par mon accent. J'm'aperçois aussi qu'il est toujours d'actualité. (L'N°1 pas l'accent)

Boujou bin Not'bon Maire.

Et surtout, un grand Merci à ceux qui me lisent. Qu'ils aiment...ou pas.

Chaque Mercredi, j'attends avec impatience de pouvoir lire "L'Argenteuillais", nouvel hebdomadaire traitant enfin de ce qui est vraiment important dans une ville redevenue depuis quelques semaines "Notre bonne ville d'Argenteuil". *Le festival, le Carnaval, la fête de la musique, le pique-nique sur la butte d'Orgemont, les portes ouvertes à l'Argenteuil tennis Club.* Que des trucs importants. Encore ne vous parlé-je (oui, je sais. C'est pas terrible mais c'est Français.) ici que du N°5 (tiens, comme Chanel. C'est sans doute pour ça qu'il sent si bon l'insouciance.) de la revue que nous fait gracieusement distribuer "Not'bon Maire". Je dis "Not'bon Maire" parce que comme lui, je suis Normand. De l'estuaire de la Seine aussi, mais rive gauche.

C' est vrai quoi !! Avant, dans "Impressions Nouvelles", on ne lisait que des trucs qui n'intéressaient personne. Exemples parmi d'autres: *Ce qui avait été voté au Conseil Municipal, les prévisions budgétaires quand c'était la saison, ce qui allait se faire dans les quartiers en terme d'habitat ou de restructuration, les projets de travaux de voirie et l'avancement de ceux en cours...* j'en passe. Que du bien chiant, passez moi l'expression. On y lisait même des trucs incroyables quand on y repense. Du genre, et ça a duré sept ans, que la part communale dans les impôts locaux n'allaient pas augmenter... encore plus fort? Allez, lâchons nous. Il y avait une page spéciale consacrée à des articles écrits par l'opposition. Que des trucs sans importance je vous dis.

Heureusement que depuis quelques semaines et grâce à "Not'bon Maire" nous sommes passés de l'ère des ténèbres à celui des lumières comme disait un Ministre-de-la-Culture-à-vie de la fin du Siècle dernier. On aurait fini par croire qu'il y avait encore du travail à faire dans notre ville.

A bien y réfléchir, et ne me préoccupant que de la fidélité avec laquelle ce nouvel hebdomadaire traite et nous rend compte des préoccupations réelles des Argenteuillais et Argenteuillaises, puis-je me permettre de suggérer un changement de titre pour cette parution si importante pour notre cité:

*"Pathé-Marconi...La voix de son Maître"*

On ne peut pas, la marque est déposée ?  
Tant pis. Mais avouez que l'idée n'était pas mauvaise.

Mon seul regret est de devoir quitter celle qui grâce à "Not'bon Maire" est redevenue "notre bonne ville d'Argenteuil" . Mais ce n'est que pour quelques temps. Juste celui des vacances. J'ai déjà hâte de retrouver le calme de notre cité.

Encore Merci "Not'bon Maire".

non mais sans blagues !!!

